

Rénovation des places de jeux et subventions LoRo

Je salue la récente rénovation de la place de jeux des Toyers qui offrira j'en suis sûr beaucoup de plaisir à de nombreux enfants et à leurs parents. D'autres places de jeux méritent également de retrouver une certaine jeunesse, et notamment celle située en Genevret dont nombre d'installations ont été démolies par la commune sans être remplacées depuis quelques années déjà. Située à proximité de quartiers se rajeunissent peu à peu et d'un terrain que la commune ambitionne de développer dans le cadre du nouveau PAL, cette place de jeux trouvera assurément son public une fois rénovée.

On sait que cela représente un certain investissement pour notre collectivité mais il est possible d'obtenir des subventions pour de telles installations, notamment de la Loterie romande.

Dès lors mes questions :

- quand est planifiée la réfection de la place de jeux de Genevret ?*
- peut-on me confirmer que la commune fait, pour ce genre de projets, systématiquement une demande de subvention en amont à la Loterie romande ?*

Je vous remercie de votre réponse

Jean-Baptiste Maître